

## 6/20 新規採用栄養教諭・中堅栄養教諭〔前期〕の授業参観を実施しました。



はてなボックス  
の中の食材は  
何かな？

▲第2学年学級活動「たべもの大すき」の様子  
※画像をクリックすると動画がご覧になれます。



▲児童による本時の振り返り



児童の関心を引き  
つける導入は、今後の  
授業の中で取り入れ  
ていきたいです。

▲授業参観後の研究協議の様子



▲受講者による給食時のワンポイント栄養  
指導の様子

6月20日(木)に新規採用栄養教諭・中堅栄養教諭〔前期〕の授業参観が笠間市立友部小学校で行われました。友部小学校は、井上幹枝栄養教諭を中心に食に関する指導に熱心に取り組んでいる学校です。当日は、第2学年、第3学年の学級活動を参観し、食に関する指導の在り方について学ぶことができました。また、給食の時間には受講者がそれぞれの教室に分かれてワンポイント栄養指導を行い、児童たちに食の大切さを伝えました。

研修を通して、栄養教諭は高い専門性を生かし、食育に積極的に取り組むことが大切であることを学ぶことができました。

参考資料：[第2学年学級活動「たべもの大すき」学習指導案](#)

参考資料：[第3学年学級活動「大切な朝ごはん」学習指導案](#)

※クリックすると参考資料をダウンロードすることができます。

### <受講者の感想より>

- 第2学年学級活動「たべもの大すき」では、学級の残量の写真やアンケートを活用し、学級や個人の課題として自覚できるような工夫がされ、大変参考になりました。
- 活動を行う際に、一人からペア、グループ、全体へと自分の考えを伝え、広げていく流れが素晴らしいと思いました。
- 井上先生から友部小学校の給食についてのお話があり、献立立案の工夫、調理段階の工夫、地場産物の活用等が参考になりました。特に給食の塩分を少なくするための工夫は今後生かしていきたいと思います。

19日は食育の日です。児童生徒に望ましい食習慣を身に付けることができるように食育を推進していきましょう。

